

## Motion de l'AG des personnels du lycée Raspail.

Personnels du lycée Raspail réunis avec les sections syndicales FO, FSU, CGT et SUD ont fait le constat d'annonces catastrophiques du gouvernement à commencer par un budget amputé de 60 milliards et la suppression de 4000 postes dans l'Education nationale .

- La réforme de la retraite,
- Le blocage du point d'indice pour 2025 depuis 20 ans,
- Et maintenant le passage de 1 à 3 jours de carence avec une baisse de salaire de 100% à 90%.

Toutes ces attaques s'appliquent à tous les secteurs de la Fonction Publique ; SNCF, Hôpitaux, Justice, etc...

Or, nos conditions de travail ne cessent de se dégrader. Le remplacement de collègues est de plus en plus compliqué. Le fameux « Pacte » qui devait nous revaloriser ne fonctionne pas et est utilisé essentiellement pour le remplacement de nos collègues en détruisant encore un peu plus nos conditions de travail.

Nous pensons qu'il faut arrêter les mesures d'austérité et agir collectivement pour nous faire entendre. Nous ne voulons pas de journées de grève saute-mouton. Mais, en revanche, cherchons à organiser un mouvement de grève pour gagner jusqu'à ce gouvernement retire son projet.

**Avec cette volonté, nous appelons comme les cheminots à la grève reconductible à partir du 10 décembre si l'ultimatum du 5/12 n'est pas entendu**

Nous demandons donc au gouvernement de renoncer à toute mesure détériorant encore les droits des salariés et de satisfaire nos revendications.

- Abrogation du jour de carence en cas d'arrêt maladie.
- Création des postes nécessaires au bon fonctionnement des services et un plan de titularisation des collègues contractuels.
- Hausse du point d'indice et mise en place immédiate de la revalorisation du salaire de 10% promise l'an dernier.
- Abrogation de la réforme des retraites.